

Babinsa Gotong Royong Pembersihan Sampah Dan Perbaikan Tanggul Sungai di Kampung Bendo Buntalan Klaten

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2025 - 12:43



Babinsa Gotong Royong Pembersihan Sampah Dan Perbaikan Tanggul Sungai di Kampung Bendo Buntalan Klaten

Klaten – Dalam rangka menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, Babinsa Kelurahan Buntalan dari Koramil 01 Kota Klaten, Serka Sumarno bersama Serda Harno, menggelar kegiatan gotong royong pembersihan sampah di aliran sungai

dan perbaikan tanggul sungai yang longsor di Kampung Bendo Kelurahan Buntalan Kecamatan Klaten Tengah Kabupaten Klaten, pada Rabu (5/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan aliran sungai dan mencegah kerusakan lebih lanjut pada tanggul yang sudah mulai tergerus air. Dalam kesempatan tersebut, Serka Sumarno menyampaikan bahwa kegiatan gotong royong ini merupakan bentuk peduli terhadap lingkungan kampung, khususnya di sepanjang aliran sungai yang menjadi jalur vital bagi warga sekitar.

“Gotong royong ini kami lakukan untuk membersihkan sampah di aliran sungai dan juga memperbaiki tanggul sungai yang longsor. Hal ini sangat penting guna mencegah banjir dan kerusakan lebih lanjut. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan TNI dengan rakyat serta melestarikan budaya gotong royong dalam menjaga lingkungan,” jelas Serka Sumarno.

Warga sekitar juga sangat antusias dalam kegiatan gotong royong tersebut. Mereka turut serta membersihkan sampah dan membantu memperbaiki tanggul sungai, menunjukkan semangat kebersamaan yang tinggi.

Serka Sumarno menambahkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta sebagai bentuk tanggung jawab bersama dalam menjaga kebersihan dan kelestarian alam.

Pada pembersihan dan pembenahan tanggul sungai, diharapkan dengan kegiatan gotong royong ini dapat memberikan manfaat besar bagi lingkungan dan masyarakat sekitar. Ke depan, diharapkan kolaborasi antara TNI dan masyarakat dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih, sehat, dan nyaman. (Red)